

## Sensatonics

„Wichtig ist, was drin ist!“  
Businessprinzip



In einem grünen und ruhigen Kiez in Treptow beschwört die Manufaktur Sensatonics die Geister herauf, die die Welt verzücken sollen – mit Kräuterelixieren, Körperölen, Massageölen und vielem mehr.

### Wie alles begann

Jörg Happe und Ralf Güthe gründeten Sensatonics aus Begeisterung für Kräuter und deren schamanische Eigenschaften. Lange Reisen, viele Entdeckungen und Experimente gingen der Herstellung jener Produkte voraus, die wir nun als Kräuterkicks, Kräuter-

liköre und Kräuterbitter kennen. Zu Beginn ihres Unternehmens reisten Happe und Güthe viel, um außergewöhnliche und qualitativ hochwertige Zutaten für ihre Elixiere ausfindig zu machen. Auf diese Zeit blicken sie heute noch gerne zurück. Der Erfahrungsschatz lässt sich bei dem Genuss ihrer majestätischen Elixiere nachempfinden – sie regen an, stimulieren und machen high! Der Online Shop hält weitere nützliche und exotische Waren wie zum Beispiel Absinth oder Guaranapulver bereit. Die von Sensatonics kreierten Elixiere tragen unkonventionelle Namen

wie Satyr, Venuswave, Moonwalk, Amazonic Jungle Tonic und Lunatonic, um nur einige wenige zu nennen.

### Aktuell

Im Jahr 2011 wurde ein Klassiker zu neuem Leben erweckt: Waldmeister – eine Pflanze mit langer Tradition. Schon germanische Stämme und christliche Mönche schätzten Waldmeister als Medizin. Das Destillat ist ein vollmundiger und geschmeidiger Likör. Pur oder mit Sekt vermischt, wie von den Alchemisten von Sensatonics emp-

fohlen, erfrischt er wie eine leichte Frühlingsbrise. Früher auch Herzfreude genannt, weckt der Duft von Waldmeister Erinnerungen an Erde, Moos und Baumrinde.



## Sensatonics



*It's what's inside that counts!*  
Business principle of survival

Powerful and magic spirits can be found in Berlin's Kreuzberg distillery Sensatonics. In a green and quiet neighbourhood in Treptow, the spirits of Sensatonics – herbal tonics, body oils, massage oils and so much more – are distilled to enlighten the world.

How it all began

Jörg Happe and Ralf Gütthe started Sensatonics out of their fascination for herbs and their shamanistic qualities. Long travels, numerous experiments and vivid experiences preceded the actual production of what we now know as Herbal Kicks, Herbal Bitters and Herbal Li-



queurs. At the start of their enterprise, Happe and Gütthe traveled half the planet to locate unusual and high-quality herbs for their potions – a time they fondly remember. You can sample their knowledge by drinking their majestic potions. You'll feel excited, stimulated and more besides!

If you visit their online shop, you will find more helpful and exotic stuff, for example Absinthe or Guarana powder. The potions that Sensatonics design have funky names such as Satyr, Venus Wave (obviously erotically oriented), Moon Walk, Amazonic Jungle Tonic, and Lunatonic to name but a few.

What's new

For 2011, Happe and Gütthe decided to reinvent a classic: Waldmeister, a plant with a long history – old Germanic tribes, and later monks, cherished it as a medicine. A full-bodied smooth liquor when enjoyed pure, it is a positively refreshing spring breeze when mixed with sparkling wine, as advised by Sensatonics' alchemists. Formerly called Herzfreude (Joy of Heart), it smells like a forest and makes you think of earth, moss and tree bark.

